

miércoles 5 de enero de 2022

El desempleo en La Laguna vuelve a cifras anteriores a junio de 2019



Imagen de la calle la carrea

La Laguna continúa mejorando sus datos de empleo tras el impacto de la pandemia y los confinamientos en la economía local y, tras una bajada continuada del desempleo durante los últimos diez meses, el municipio no solo ha superado la crisis laboral de 2020, sino que ya se sitúa en cifras anteriores a las del mes de junio de 2019.

La Concejalía de Desarrollo Local ha registrado un descenso del 20,62% en el desempleo del municipio durante el año 2021, una tendencia que se ha apoyado en el programa de medidas del Área y que continuará este 2022 con nuevos planes de empleo, una estrategia de apoyo a la emprendeduría, pymes y microempresas, así como el trabajo directo con todos los sectores

para estar al día de los nichos de empleo y un amplio programa formativo y de especialización adaptado a la demanda que, solo en 2021, llegó a más de 4.200 personas y supuso 10.000 horas de formación gratuita para aumentar la empleabilidad de la ciudadanía de La Laguna.

El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, celebra las cifras alcanzadas por suponer “una mejora de la calidad de vida y unas mayores posibilidades de progreso para nuestros vecinos y vecinas”, pero subraya “la necesidad de continuar trabajando para impulsar aún más ese crecimiento”, porque “todavía quedan 15.850 personas que esperan por una oportunidad y desde el Ayuntamiento tenemos que cumplir con nuestro deber de seguir luchando para que todas y todos consigan un empleo”.

Para responder a ese compromiso, el regidor local recuerda que el Consistorio contará para este 2022 con un presupuesto de más de 192 millones de euros, el cual irá dirigido “a recuperar el tejido productivo, empresarial y social del municipio”. Unas cuentas con las que “queremos favorecer el acceso al mercado laboral, mediante el fomento de la empleabilidad, el apoyo a aquellos sectores generadores de economía y empleo y el desarrollo de estrategias y acciones que permitan promover unas condiciones estables y de calidad”, agrega.

En similares términos se expresó el concejal de Desarrollo Local, Educación y Juventud, José Juan Gavilán. Los últimos datos de desempleo, relativos al mes de diciembre de 2021 y hechos públicos hoy, son para el edil “positivos y nos alientan a seguir desarrollando la estrategia de reactivación que nos marcamos hace un año, pero también son un recordatorio de que tenemos que seguir empujando para mejorar las opciones de las 15.810 personas que permanecen en situación de desempleo en un municipio con una población total de 161.218 habitantes, según los últimos datos del Padrón”.

En este sentido, Gavilán señala que ya se ha iniciado la contratación de casi 400 personas a través de los nuevos convenios de empleo coordinados por Desarrollo Local, a los que se suma el nuevo programa formativo de 2022, que ya este mes de enero oferta 20 cursos especializados, gratuitos y diseñados para aumentar las capacidades en la búsqueda activa de empleo de las personas participantes.

“Estamos aumentando y mejorando todas las prestaciones de Desarrollo Local para aprovechar al máximo las competencias municipales y destinar todo lo que esté a nuestra disposición a impulsar el desarrollo de nuestra economía, con un enfoque social y sostenible, y a mejorar las opciones de la ciudadanía para acceder a un empleo”, destaca Gavilán.

Además, el concejal recuerda que “continuamos reforzando nuestras labores de prospección, asesoramiento y orientación laboral para mejorar las habilidades y opciones de las personas demandantes de empleo y proporcionar a las empresas las candidaturas más apropiadas para sus necesidades, una estrategia de apoyo a la actualización profesional con la que queremos seguir contribuyendo al descenso en los datos de desempleo y a la que se suma el plan de formación y asesoramiento teórico-práctico de 2022 para fomentar la emprendeduría”.

El paro bajó en La Laguna en 446 personas durante el mes de diciembre, lo que hace que se encadenen 10 meses continuados de descenso en los datos de desempleo. En términos relativos, se redujo tanto en hombres como en mujeres y, aunque se mantiene una ligera proporción mayor en el segundo grupo, el número de mujeres desempleadas bajó por primera vez en esta crisis de la barrera de las 9.000 y se situó en 8.729 personas (55,21%). En cuanto al primero, desciende hasta los 7.081 (44,79%) y roza la barrera de los 7.000, la cual se espera que se recorte en los próximos meses.